



Suppression de la NAPAP

Création : mardi 18 avril 2023 18:08

Thierry BELIN, Secrétaire National

Chers amis;

Chers délégués;

Chères affiliés;

Bonjour;

Vous l'avez vu ce weekend,

Le gouvernement VIVALDI a de nouveau

Porté un coups fatale à la police

En signant l'arrêt de mort

De la NAPAP

Alors que nous avons

Avec la ministre de l'intérieur

Et l'accord du gouvernement VIVALDI

Signé un accord concernant cette carrière

Alors ? Me direz-vous !



Suppression de la NAPAP

Création : mardi 18 avril 2023 18:08

Que devons nous attendre d'un gouvernement

Qui n'hésite pas à jeter comme des malpropres

Les numéros 1 et 2 de la police fédérale

En les faisant payer les action négatives

De la ministre de l'intérieur

Pas grand-chose... me direz-vous...

Nous avons eu la naïveté de croire que

La signature et la parole d'un ministre

Avait une quelconque valeur

Ce n'était manifestement pas le cas.

Nous ne sommes plus ici dans

Le fameux compromis à la Belge

Et clairement dans une compromission

Bassement électoraliste